

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 5, 2013

Новые радиолярии семейства Pseudodictyomitridae из коньяка–сантона формации Перапеди (Южный Кипр) <i>Л. Г. Брагина</i>	3
Новые виды иноцерамоподобных двустворок рода Maitaia Marwick из перми Северо-Востока Азии <i>А. С. Бяков</i>	7
Новый род анобазикринид (Crginoidea, Cladida) из верхнего карбона Московской синеклизы <i>Г. В. Миранцев, Ю. А. Арндт</i>	15
Средообразующая роль морских ежей <i>А. Н. Соловьев, А. В. Марков</i>	23
Остракоды рода Palaeocytheridea Mandelstam в средней и верхней юре Европы. 2. Описание таксонов <i>Е. М. Тесакова</i>	28
Гриллоблаттиды (Insecta; Grylloblattida) из верхней перми Южной Африки <i>Д. С. Аристов, М. Б. Мостовский</i>	37
Еоhelea sinuosa (Meunier, 1904) (Diptera, Ceratopogonidae) в позднеэоценовых янтарях Европы <i>Е. Э. Перковский</i>	44
Новые данные об остеоостраках (Agnatha) из нижнего девона архипелага Северная Земля <i>О. Б. Афанасьева, В. Н. Каратаюте-Талимаа</i>	53
Ревизия Clupea doljeana Kramberger и Sarmatella vukotinovici (Kramberger) (Pisces, Clupeidae) из сарматских отложений Хорватии <i>Е. М. Байкина</i>	62
Экологическая эволюция ранних Cetartiodactyla и реконструкция ее пропущенного начального звена <i>И. А. Вислобокова</i>	72
Грибоподобные организмы из раннего кембрия Северного Тянь-Шаня <i>П. Н. Колосов</i>	89

Вопросы номенклатуры

Muellerilepis – новое родовое название, заменяющее Muellerina Bardashev et Bardasheva, 2012 (Conodonta) <i>И. А. Бардашев, Н. П. Бардашева</i>	94
---	----

Contents

No. 5, 2013

A simultaneous English language translation of this journal is available from Pleiades Publishing, Ltd.
Distributed worldwide by Springer. *Paleontological Journal* ISSN 0031-0301.

New Radiolaria of the Family Pseudodictyomitridae from the Coniacian–Santonian of the Perapedhi Formation of Southern Cyprus <i>L. G. Bragina</i>	3
New Species of the <i>Inoceramus</i> -like Bivalve Genus <i>Maitaia</i> Marwick from the Permian of Northeastern Asia <i>A. S. Biakov</i>	7
A New Anobasicrinid (Crinoidea, Cladida) from the Upper Carboniferous of the Moscow Region <i>G. V. Mirantsev, Yu. A. Arendt</i>	15
The Role of Echinoids in Shaping Environments <i>A. N. Solovjev, A. V. Markov</i>	23
Ostracods of the Genus <i>Palaeocytheridea</i> Mandelstam in the Middle and Upper Jurassic of Europe. 2. Description of Taxa <i>E. M. Tesakova</i>	28
Grylloblattids (Insecta, Grylloblattida) from the Upper Permian of South Africa <i>D. S. Aristov, M. B. Mostovski</i>	37
<i>Eohelea sinuosa</i> (Meunier, 1904) (Diptera, Ceratopogonidae) in Late Eocene Ambers of Europe <i>E. E. Perkovsky</i>	44
New Data on Osteostracans (Agnatha) from the Lower Devonian of the Severnaya Zemlya Archipelago <i>O. B. Afanassieva, V. N. Karatajūtė-Talimaa</i>	53
A Revision of <i>Clupea doljeana</i> Kramberger and <i>Sarmatella vukotinovici</i> (Kramberger) (Pisces, Clupeidae) from the Sarmatian of Croatia <i>E. M. Baykina</i>	62
Ecological Evolution of Early Cetartiodactyla and Reconstruction of Its Missing Initial Link <i>I. A. Vislobokova</i>	72
Fungiform Organisms from the Early Cambrian of the Northern Tien Shan <i>P. N. Kolosov</i>	89

Questions of Nomenclature

<i>Muellerilepis</i> , a New Replacement Generic Name for <i>Muellerina</i> Bardashev et Bardasheva, 2012 (Conodonta) <i>I. A. Bardashev, N. P. Bardasheva</i>	94
---	----
